

あおいちニュース

local news

ب لاحظ منطقة

令和6年 9月号

発行 青山 1 丁目自治会

お知らせとお願い

.駐車場助け合いシステムへのご協力をお願いします

青山まちづくり協議会の駐車場に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。提言を頂いた意見も参考にしながら、7月、8月の1丁目定例会で検討しました。そして、空いている駐車場を利用させていただく方法を提案させていただきます。別紙をご覧ください。防犯面のねらいや、新しい地域のつながりもねらいとしています。ただ、空き駐車場を貸してくださる方がどれだけいらっしゃるかが問題です。次の10月号ではその結果をお知らせし。実施可能ならば10月から実施できればと考えております。皆様の御協力で成り立つシステムですので、どうかよろしくお願いします。

緑地の開放についてのご意見もたくさんいただきましたが、8月のあおいちニュースの時に配付させていただきました駐車場アンケートの裏面参考資料にありましたように、すでに 1 年前の段階で、マナーを守れないということから、市役所のほうが封鎖の処置をとりましたので、もうその方向は復活することはできません。

. 敬老お祝い品



今年度は申請という形になりましたが、ほとんどの方が快く申請いただき、有難うございました。また、お手間をおかけしたくないという理由で辞退された方のお気持もありがとうございました。ブロック長が「おめでとうございます」と祝い品をお届けしますので今しばらくお待ちください。何が届くかはお楽しみでお願いします。敬者お祝いの式典は本年度はありません。

なお、88歳、100歳の方への祝い金の申請は各自で三木市にしていただくことになっています。通帳のコピーなど、お手伝いさせていただくことがあれば、ブロック長までご相談ください。

.ゴミステーションマナー

「青山 1 丁目のゴミ出しマナーはとてもいいですね。」他地区や業者からそういわれるのはとても誇らしいことです。ただ、ほとんどの方がルールを守ってくださっている中、時々、指定の袋でないもので出されたり、回収日時を守られなかったりすることがあります。「お持ち帰りください」と表示をして置いておいても。そのままになっていることが多いのです。最終的にはゴミステーションの掃除当番やブロック長が持ち帰って処分しています。ちょっと悲しい思いです。毎月第3 火曜日には空き瓶回収が行われます。回収業者に伺ったところ「青山 1 丁目は化粧品の瓶や割れたガラスなどの埋め立てごみがほとんど入っていない。」とのことで、マナーの良さを話されました、ただ時々色違いの物が混ざっているとのことです。なお、空き瓶回収運動の奨励金として三木市より1月から6月の回収分として、7655円が自治会に振り込まれました。今後も皆様の御協力よろしくお願いします。